

Bildu se reafirma en la lucha contra el racismo en el Día Mundial contra la Xenofobia

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2013(e)ko martxoa(r)en 21-(e)an 11:57etan - Azken eguneratzea Asteartea, 2013(e)ko apirila(r)en 09-(e)an 14:49etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 21 de Marzo de 2013.

IRUN

[Bildu se reafirma en la lucha contra el](#)

[racismo en el Día Mundial contra la](#)

[Xenofobia](#)

21.03.13 - 00:23 - M.A.I. | [IRUN.](#)

EH Bildu de Irun, con motivo de la celebración hoy, 21 de marzo, del Día Internacional contra el Racismo y la Xenofobia, ha firmado una declaración que reafirma su compromiso «para seguir trabajando contra el racismo y la xenofobia» y garantizar «a todas las personas la igualdad de oportunidades y el derecho a la diferencia». Así, desde Bildu, proponen

Bildu se reafirma en la lucha contra el racismo en el Día Mundial contra la Xenofobia

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2013(e)ko martxo(a)r)en 21-(e)an 11:57etan - Azken eguneratzea Asteartea, 2013(e)ko apirila(r)en 09-(e)an 14:49etan

construir «tanto nuestro municipio como el conjunto de Euskal Herria» desde «la participación de toda la sociedad, sea cual sea el origen de las personas que la forman, sin menoscabo de nuestro origen, con el respeto, el reconocimiento y las garantías debidas a los derechos de todos, tanto políticos, civiles, de asilo y refugio, económicos y sociales como lingüísticos».

La coalición califica de «valor positivo» la «diversidad de orígenes y de culturas de nuestro pueblo. No se puede entender Euskal Herria sin tener en consideración esa pluralidad y sin tener en cuenta la aportación para la construcción de nuestro pueblo que han realizado durante años los ciudadanos y ciudadanas que tienen su origen en otros pueblos y naciones, con su trabajo diario, su esfuerzo y su sacrificio». Por ello, Bildu se reafirma en su defensa de convertir esa diversidad en «un elemento de cohesión social». Para ello, proponen impulsar «políticas de reconocimiento mutuo» que fomenten «el respeto, para promover y facilitar la convivencia, para que ninguna persona de Euskal Herria tenga que renunciar a su identidad para ser considerada ciudadana de pleno derecho».

Manifestación, el sábado

Ante la situación actual en la que, denuncian desde la coalición abertzale, «los Estados español y francés clasifican la ciudadanía entre personas 'extranjeras' y 'nacionales'», Bildu propugna «el derecho a decidir y definir, entre todas las personas que vivimos en Euskal Herria, cómo queremos gestionar nuestras políticas de diversidad, migración y nacionalidad, independientemente de la procedencia».

Por último, Bildu anuncia su participación en la manifestación que este sábado, día 23, tendrá lugar en Irun y que saldrá a las 17.00 horas, desde el recinto ferial Ficoba, y llama a la ciudadanía a participar en éste como en otros actos «que se celebren con motivo del día internacional contra el racismo y la xenofobia y en favor del derecho a decidir, también, desde la diversidad».